

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra condena los ataques a dos sucursales bancarias de Alsasua

Emplaza a todas las fuerzas políticas a que se sumen a la condena y trabajen por la erradicación de la violencia en la sociedad navarra

Miércoles, 28 de marzo de 2012

El Gobierno de Navarra ha acordado en su sesión ordinaria de esta mañana condenar los ataques sufridos anoche por dos sucursales bancarias de Alsasua, con el resultado de daños materiales en los cajeros de ambas entidades. En el acuerdo, se señala que la violencia es incompatible con el ejercicio de la democracia y se expresa que la sociedad navarra no va a permitir que el terror y la amenaza vuelvan a las calles de sus ciudades y pueblos.

El Ejecutivo Foral confía en que el trabajo de investigación policial abierto en este caso permita llevar a los responsables de estos ataques ante la Justicia y solicita a todas las formaciones políticas alsasuarras y del arco parlamentario navarro que se sumen a esta condena, que expresen públicamente su repudio por estos ataques y que trabajen activamente para erradicar cualquier hipotético rebrote de violencia en Navarra.